

SUSTITUYE A MARTÍNEZ RODA

Gana el ala 'dura' de la RACV: José Luis Manglano elegido decano

Valencia Plaza

RACV



📷 Federico Martínez Roda, en la Plaza del Ayuntamiento. Foto: KIKE TABERNER

24/01/2019 - VALÈNCIA. El ingeniero **José Luis Manglano** ha sido elegido decano de la Real Academia de Cultura Valenciana en una votación que se ha celebrado este jueves. Tras haber concluido su mandato la anterior Junta de Gobierno encabezada por **Federico Martínez Roda** como decano, que ha cumplido los tres años que establecen los estatutos de la RACV, se convocaron elecciones a la Junta de Gobierno que se han realizado esta tarde.

La candidatura más votada ha sido la encabezada por José Luis Manglano como decano y **José Francisco Ballester-Olmos** como vicedecano, que se ha impuesto por tres votos a la candidatura Sala/Boquera. Manglano logró 16 sufragios por los 13 de Sala, mientras que dos de las personas con derecho a voto y lo hicieron en

1 1 1 1 1 1 1 1 1 1



Nacido en València el 1 de diciembre de 1940, Manglano de Mas ingresó en la RACV el 25 de mayo de 1988. Doctor ingeniero industrial por la Escuela de Ingenieros Industriales de Madrid, en 1970, ejerció su profesión en Hidroeléctrica Española, en Tecnitec, en Cubiertas y Tejados, y participó en la ejecución del Plan Sur de Valencia. Tras ser ingeniero de Chatam Blanquets en Elkin, Carolina del Norte, desempeñó el puesto de ingeniero de proyectos en Aguas Potables de Valencia, y ha desarrollado numerosos proyectos de Ingeniería.

Desde 1966 es profesor de Física de la Escuela Superior de Arquitectura de Valencia y en 1973 ganó por oposición la cátedra de Física de la Universidad de Sevilla. Subdirector de la Escuela de Ingenieros Industriales de esa Universidad, se trasladó a la Universidad Politécnica de Valencia, desde 1975 a 1979, donde desempeñó el cargo de director de la Escuela de Ingenieros Industriales. También fue director del Departamento de Física Fundamental y Aplicada y entre 2000 y 2004 fue Rector de la Universidad Cardenal Herrera-CEU, año en el que se le nombró rector honorario.

Líder de UCD en València

Manglano de Mas alcanzó una gran notoriedad entre 1979 y 1982, cuando se lanzó a la arena política. Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de València, cabeza de la lista más votada, fue portavoz de Unión de Centro Democrático en el Ayuntamiento, en la Diputación y en el Plenario de Diputados (nacionales y provinciales) que elaboró el Estatuto de Autonomía que se envió al Congreso de Diputados. Secretario provincial y presidente después de UCD en Valencia, fue miembro del Consejo Político Nacional hasta el 13 de septiembre de 1982 en el que renunció a todos sus cargos públicos y se dio de baja.

Manglano es conocido sobre todo por su participación en la denominada *Batalla de València*. Su candidatura, de hecho, había sido impulsada por el sector minoritario dentro de la actual Junta Directiva. Su nombramiento como decano de la RACV se interpreta como un regreso a los tiempos de la confrontación con otras instituciones, y especialmente con la Acadèmia Valenciana de la Llengua.